

le sept + 1955  
30-18

DECLARACIONES A LA PRENSA DEL DR. ARTURO MORALES CARRION

El Departamento de Estado siente gran regocijo ante la <sup>encomienda</sup> honrosa designación que ha recibido nuestro compatriota, José A. Balseiro, al designársele presidente del Instituto Interna-  
cional de Literatura Iberoamericana. Nos complace asimismo que el Instituto haya aceptado nuestra invitación oficial para la celebración aquí de su próximo congreso en el 1957.

El Instituto es uno de los más importantes organismos que hoy propulsan el acercamiento entre los hombres de letras de toda América. Ha celebrado diversos congresos en los Estados Unidos e Hispano-América. Ha recibido el apoyo de los gobiernos de México y de Cuba, así como de las instituciones universitarias y culturales de esos países. Instituciones muy prestigiosas de los Estados Unidos prestan decidido res-  
paldo a su labor.

El profesor Balseiro, quien ya había sido enviado por el Departamento de Estado norteamericano a uno de los congresos del Instituto en México, es socio fundador del mismo y mantiene magníficas relaciones con sus miembros. En los arreglos para la celebración del Congreso, cooperaremos estrechamente con él, así como con aquellas personas que la Universidad designe en representación de esa institución. También esperamos que otras instituciones culturales de la isla cooperen al mejor lucimiento de esta significativa

1-3006 1003 118

actividad cultural que pone nuevamente de manifiesto el papel que desempeña Puerto Rico como centro de confluencia y entendimiento de las grandes corrientes culturales del Hemisferio.